
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 06.09.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Marc-Oliver Bahl x

Anna Lena Blindert X (ab 17:55)

Jennifer Denter X (ab 17:48)

Miriam Dreesbach x

Jannik Esser x

Carina Gude X (ab 17:48)

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns X (bis 18:36)

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann X (17:55)

Fabian Krautwald x

Jan Maika x

Ronald-Lukas Ort X (ab 18:44)

Katharina Polzen X (bis 18:36)

Salima Rüdiger x

Nicolas Schmelling x

Sarah Seyffert X (ab 17:48)

Gary Strauß x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle X (ab 17:48) x

Aleksandar Topic x

Sven Langwasser x

Sonstige Anwesende:
Ronald Ort der Jüngere



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: Infos zur BuFaTa

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Jennifer macht das Master-O-Tutorium dieses Jahr, dabei sollte sich die FS

vorstellen. Datum ist der 04./05.10
 Miriam ist länger raus, daher ist bei der QVM Unterbesetzung. Als

Ersatzbesetzung meldet sich Sarah

→ Arbeitskreise
 /

→ sonstiges
 Nic hat sich mit Paul von der IGBCE getroffen und ist verliebt
 Er gibt uns Flyer, mit denen die Erstis günstig an Kittel kommen
 IGBCE möchte auch Stellen und Praktika vermitteln

 Gespräche mit Kirsten zum Biologencafe laufen

Top 2:  ESAG:
 Kai hat sich gekümmert um
 flaschenpost
 studydrive
 loops
 u.v.m.
 Manches war erfolgreich, einiges zu spät

 18 ESAG-Helfergruppen sind da
 Ronald hat das Kürzer bzgl. Sponsoring angeschrieben und telefoniert morgen



mit denen. Evtl. gibt es dann gutes Bier auf der ESAG :D
 Außerdem könnten die uns ein Pavillon-Schank-Dings zur Verfügung stellen
 Ronald regelt alles bis nächsten Donnerstag und erstellt Schichtpläne, in denen

sich bitte eingetragen werden soll
 Becherpfand 1 Euro
 Jannik kümmert sich darum, dass das Erstiheft erstellt und gedruckt wird
 Bis nächste Woche Donnerstag Jannik einen Steckbrief fürs Erstiheft schicken
 Jannik kümmert sich auch um den Druck der Shirts, bis nächsten Donnerstag

muss alles was bedruckt werden soll, hier in der FS sein.

Top 3:  Getränkekarten:
 werden nummeriert

Top 4:  Kino:
 Doppelvorstellung Sharknado, da alles andere belegt ist
 4.12.18 soll diese Vorstellung sein
 Es wird nach Hörsälen geschaut, Kai schreibt dann die Mail ans Kino

Top 5:  Verschiedenes:
 Katharina lenkt erneut die anderen Kinder ab
 Lukas, Jennifer, Salima und Katharina fallen durch Pokemon Go unangenehm

auf
 Jannik rasiert in WoW
 Kai kümmert sich um Einrichtung eines GoogleDrive Kontos
 Fototermin: 11.09.2018, 12 Uhr an der FS
 Ronald benötigt von Sven das Protokoll der VV

Ende der Sitzung: 18:53
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Nicolas Schmelling


